



Primer día de servicio de la nueva línea 11 de los autobuses urbanos

Circulará los laborables y sábados

R.F.

La nueva línea 11 (Gran Via Sud-Hospital Taulí) de los autobuses urbanos comenzó ayer a prestar servicio con normalidad. La línea cubre el recorrido entre el sector sur de la Gran Via en el barrio de Gràcia y la zona del Taulí. El crecimiento urbanístico que ha vivido este área de la ciudad en los últimos años ha hecho imprescindible la creación del servicio.

El teniente de alcalde Paco Bustos, acompañado del presidente de la cooperativa TUS Paco López, realizó ayer uno de los viajes inau-

gurales de la línea. En esta jornada inicial pocos usuarios subieron a los buses, pero a medida que la línea sea más conocida se espera que el nú-

DS

La frecuencia de paso de la nueva línea será de una hora

mero de usuarios se establezca en un cifra que haga rentable el recorrido. El trayecto, a parte de conectar Gràcia y el Taulí, discurre por la Ronda Ponent, la Ronda Zamenhof, la calle



E. ALSINA

Una usuaria del autobús interesándose por la nueva línea en la Plaça Taulí

Vilarrúbias y la calle Francesc Izard reforzando el servicio público de transporte en este eje transversal de la ciudad. Las frecuencias de paso de la línea son de una hora entre au-

tobús y autobús. Habrá servicio todos los días laborables y también los sábados, aunque no los domingos. La línea 11 es la segunda que se estrena este año tras la 9 que lo hizo

en enero. Además, a partir del próximo lunes habrá más frecuencias de paso en las líneas 10 y 80 que han experimentado un crecimiento de usuarios ■